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Изучено качество зерна ярового тритикале в зависимости от норм высева и обработки герби-

цидами (Магнум + Дикамерон Гранд). Посевной материал – яровой тритикале сорта Ульяна. Качество 

зерна оценивали рядом показателей, которые в совокупности характеризуют его физико-химические, 

пищевые и технологические свойства. Максимальными значениями натуры характеризовалось зерно, 

полученное в 2019 г. Во все годы исследований стекловидность зерна ярового тритикале в вариантах, 

обработанных гербицидом, была выше, относительно таковых, необработанных гербицидом. Макси-

мальный валовый сбор белка с гектара был получен в 2020 г. Самым низким валовым сбором белка ха-

рактеризовался 2019 г. Установлено, что качество зерна ярового тритикале зависело от нормы высева 

и обработки посевов гербицидами. 
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The quality of grain of spring Triticale has been studied depending on seeding rates and herbicide treatment 

(Magnum + Dikameron Grand). Seed material – spring Triticale variety – Ulyana. The quality of grain crops was 

estimated by a number of indicators that joinly characterize its physical-chemical, nutritional and technological 

properties. Grain obtained in 2019 has been characterized  by Maximum values of nature.  In every experiment 

year herbicide treated spring Triticale grain glassiness  was higher relative to that of untreated herbicide. The 

maximum total yield of protein per hectare was obtained in 2020. The lowest gross  protein was characterized in 

2019. Found that the quality of grain of spring Triticale has been dependent on a seeding rate and  herbicides 

application on seeded crops.  
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